

Clave de respuestas para el Quiz de "Trabajando para alcanzar"

Pregunta #1: ¿Cuanta gente en el mundo no tiene acceso a servicios sanitarios básicos y agua limpia?

Respuesta: 2.4 billones (1 de cada 3 personas en el mundo)

Según las Naciones Unidas y la Organización Mundial de Salud, agua limpia accesible para todos tendría que ser parte esencial del mundo en que nos gustaría vivir. Existe suficiente agua fresca en el planeta para lograr esto. Pero debido a la pobreza y/o inadecuada infraestructura, todos los años millones de personas, especialmente niños, mueren debido a enfermedades asociadas a inadecuado suministro, saneamiento e higiene del agua.

Escasez de agua, baja calidad e inadecuado saneamiento tienen un impacto negativo en la seguridad alimentaria, opciones de medios de vida y oportunidades de educación para familias pobres alrededor del mundo. Sequía afecta algunos de los países mas pobres, empeorando el hambre y la malnutrición.

Para el 2050 al menos una de cada cuatro personas tiene chances de vivir en un país afectado por escasez crónica o periódica de agua fresca.

Pregunta #2: Mujeres que trabajan full-time en los EU ganan aproximadamente 90 centavos por cada dólar que ganan los hombres

Respuesta: Falso

En todas las razas y etnicidades, las mujeres en EEUU son pagadas solo 80 centavos por cada dólar pagado a los hombres. Eso resulta en más de \$10,000 por año, el equivalente a más de un año en alimentos, 14 meses de cuidado de niños, o el costo de matrícula y tarifas por 2 años en un Instituto Comunitario (Community College).

Para las mujeres de color, el doble prejuicio de sexo y raza se manifiesta en mayores penalidades en la desigualdad de sueldos. Al ritmo presente, las mujeres

de color deberán esperar más de un siglo para alcanzar pago paritario con respecto a los hombres blancos. (Asociación Nacional de Mujeres y Familias).

Pregunta #3: Globalmente, cuántos jóvenes y adultos no pueden leer y escribir?

Respuesta: 758 millones

UNESCO (Organización Educacional, Científica y Cultural de las Naciones Unidas) considera que recibir e incrementar las habilidades de alfabetización a lo largo de la vida, es intrínseco al derecho a la educación. El "efecto multiplicador" de saber leer y escribir otorga poder a la gente, facilita su plena participación en la sociedad y contribuye a medios de vida mejorados.

Alfabetización también conduce al desarrollo sostenible porque facilita la participación en el mercado laboral, mejora las condiciones de salud y nutrición para la familia, reduce la pobreza y expande las oportunidades.

Mundialmente, por lo menos 750 millones de jóvenes y adultos no pueden leer ni escribir y 250 millones de niños fracasan en adquirir alfabetización básica. Esto se refleja en la exclusión de jóvenes y adultos con bajo nivel de alfabetización de poder participar plenamente en sus comunidades y sociedades.

Para avanzar la alfabetización como parte integral de la educación a través de toda la vida, y de la Agenda para el Desarrollo Sostenible 2030, la UNESCO ha tomado los siguientes enfoques para promulgar la alfabetización en el mundo entero con énfasis en jóvenes y adultos:

- Construir una sólida base por medio del cuidado y educación de la primera infancia
- Proporcionar educación básica de alta calidad para todos los niños.
- Ampliar los niveles de alfabetización funcional para jóvenes y adultos que carecen de las básicas habilidades de alfabetización
- Desarrollar entornos alfabetizados.

Pregunta #4: Todos los 50 estados en EU realizan matrimonios del mismo sexo

Respuesta: Cierto

El 26 de Junio de 2015, la Corte Suprema de Justicia de los Estados Unidos emitió un fallo histórico que garantiza el derecho constitucional de casamiento entre parejas del mismo sexo.

La decisión 5-4 en el caso Obergefell v. Hodges legaliza el matrimonio homosexual en todo el país, incluyendo los 14 estados que originalmente no lo permitían. La decisión está basada en parte en la interpretación de la corte de la Enmienda 14. Los jueces establecieron que limitar el matrimonio solamente a parejas heterosexuales es en violación de la Enmienda que protege la igualdad de derechos bajo la ley.

Los Estados Unidos se encuentra entre los más de 20 países y jurisdicciones que permiten parejas homosexuales a casarse. El primer país que legalizó estos matrimonios fue Holanda, que lo hizo en el año 2000. A partir de esa fecha, varios países europeos, incluyendo España, Francia, todos los países Escandinavos y recientemente, Irlanda, comenzaron a sancionar estos matrimonios. Afuera de Europa, matrimonio entre personas del mismo sexo es actualmente legal en Argentina, Brasil, Canadá, Colombia, Nueva Zelandia, Sudáfrica y Uruguay, así como en partes de México. (PEW Centro de Investigaciones)

Pregunta # 5. Los Estados Unidos encarcela más de sus ciudadanos que ningún otro país en el mundo

Respuesta: Cierto

Según el Ministerio de Justicia, hay en el país 2.2 millones de personas en cárceles y prisiones. Esto significa un incremento del 500% en los últimos 40 años. Cambios en las leyes y las regulaciones, no los cambios en el tipo de crimen, explican la mayoría de este incremento. Esto resulta en superpoblación en las prisiones y cargas fiscales para los Estados, a pesar de toda la reciente evidencia que encarcelamiento en gran escala no es la forma más efectiva de lograr seguridad pública. Los Estados Unidos tiene el 5% de la población mundial, al mismo tiempo que el 25% de gente encarcelada.

Desde 2002 los Estados Unidos ha tenido el porcentaje más alto en el mundo de encarcelamiento. A pesar de que las poblaciones en las cárceles han aumentado en el mundo, en los países comparables a los Estados Unidos, el nivel es aproximadamente de 100 prisioneros por cada 100.000 personas.

Regulaciones de sentencia, sesgo racial implícito y falta de equidad socioeconómica contribuyen a la disparidad social en todo nivel del sistema

judicial. Actualmente la gente de color constituye un 37% de la población en Estados Unidos, pero el 67% de la población encarcelada. En general, la población afroamericana esta más expuesta a ser arrestada, a ser condenada, y una vez condenada, a recibir sentencias más duras. Hombres negros tienen 6 veces más chance de ser encarcelados que hombres blancos y hombres hispanos tienen doble chance de ser encarcelados que hombres blancos no-hispanos.